



関東甲信・東海の緑の協力隊と
地球緑化センターの金井さん

「ここにちはー第18期緑のふるさと協力隊の須原由里加と伊藤亜希子です！」11月に入るとコンニャク掘り、薬草掘りが始まりました。腰を曲げたまま長い時間作業するのは腰がやめますが（高山ことば♪）一緒に作業している皆さんとのお茶の時間に心癒され、終わつたときの達成感もあり、楽しく活動しています。

近頃は日が短くなり、気温も下がつてきましたね。干し柿が吊るしてあるお宅を見るといよいよ秋も終わり冬になるのかなうなんて感じながら生活しています。私が「冬がいよいよやつて来ましたね！」と言つと、皆さん口をそろえて「高山の冬はこんなもんじやないよ

編集後記



ブナの実

「鼻水が凍るんだから」と。既にこたつ、電気毛布に頼つて、いる私たち(笑)高山の冬に負けないよう元気に頑張ります！

「ちのく代目緑のふるさと協力隊」

「ここにちはー第18期緑のふるさと協力隊の須原由里加と伊藤亜希子です！」

11月に入るとコンニャク掘り、薬草掘りが始まりました。腰を

曲げたまま長い時間作業するのは腰がやめますが（高山ことば♪）一緒に作業している皆さんとのお茶の時間に心癒され、終わつたときの達成感もあり、楽しく活動しています。

近頃は日が短くなり、気温も下がつてきましたね。干し柿が吊るしてあるお宅を見るといよいよ秋も終わり冬になるのかなうなんて感じながら生活しています。私が「冬がいよいよやつて来ましたね！」と言つと、皆さん口をそろえて「高山の冬はこんなもんじやないよ

ロック交流会が高山で開催されました。参加市町村が特産品等を持ち寄った中で、長野県栄村のブナの実（グラマの好物）がありました。見た目は蕎麦の実が細長く、中の中をかんじで、殻をむいて中の実を食べます。ナツツツののような味でカロリーが高いので食べ過ぎに注意すべ。た方が美味しいそうで炒つて食べた。炒つて食べました。

(み)